



Cédric Bernard

@luna_husky_siberien



Ce que je préfère en Estérel Côte d'Azur

Le mont vinaigre car c'est juste à côté de chez nous

Ce que je souhaite faire découvrir

Le milieu canin, des endroits, le respect de la nature

Mon lieu préféré

Le mont vinaigre car nous habitons à côté et nous avons l'habitude d'y monter pour le lever ou le coucher du soleil



Aimé par **esterelcotedazur**

Cédric Bernard

Accompagné de ma chienne Luna, une femelle husky sibérien, nous faisons régulièrement des randonnées dans l'Estérel. En effet que ce soit à pied ou en vélo, l'Estérel est, selon moi, un lieu incontournable. Devenir ambassadeur et pouvoir représenter cet endroit est un honneur. Quotidiennement nous montrons des endroits via les réseaux sociaux, et nous parcourons ensemble des milliers de km sur ces chemins.

[#ambassadeur](#) [#VisitEstérel](#) [#esterelcotedazur](#)